

Señor Maximiliano Jarpa Cónsul General de Chile San Francisco California

PRESIDENCIAL 001751 ARCHIVO

Estimado Maximiliano:

Te agradezco sinceramente el hecho de haber sido invitado a formar parte del Directorio de la Fundación Chile - California. Creo que esta iniciativa puede ser muy positiva para el intercambio y la cooperación entre nuestro país y el estado de California, sobre todo considerando los vínculos históricos entre ambos y el positivo intercambio comercial de hoy.

La participación en un Directorio de ese tipo exige cierta disponibilidad de tiempo y de trabajo. Por mis actuales funciones como Jefe de Gabinete de S. E. el Presidente de la República y como Secretario de la Comisión Chilena V Cèntenario, me encuentro imposibilitado de acceder a tu amable petición, pues ellas no me deja materialmente tiempo para asumir otras actividades con el rigor y la dedicación que necesariamente implican.

Respecto de la carta que solicitas de S.E. el Presidente de la República, haré las consultas pertinentes y te comunicaré oportunamente su decisión.

Te saluda atentamente.

CARLOS BASCUNAN EDWARDS Jefe de Gabinete

Santiago, 3 de marzo de 1992.